

Foto: J. Torres, reproducción de la revista "El Mundo" N.º 111-76



Alfonso Letelier

# NUEVA SINFONICA '76

por Ana Haldari

Sección de Música del 1976 ©  
reproducción de la revista "El Mundo"

**P**rimo Nacional de Arte, el primer premio otorgado en Chile a la obra de Alfonso Letelier, actual Secretario General de la Facultad de Ciencias y Artes Musicales y de la Organización de la Universidad de Chile. El Director de la misma Facultad, Juan José Pizarro, le entregó este premio al primer premio de la primera obra de su ciclo, "Nueva Sinfónica '76", que fue estrenada en la Orquesta Sinfónica de Chile, dirigida por el mismo Letelier, con un gran éxito de público y crítica.

Después de que muchos de los músicos chilenos se hayan ido a estudiar a Europa, el Estado chileno, a través de la Fundación de las Artes y las Letras, ha financiado la formación de una Orquesta Sinfónica Nacional, que tiene un gran prestigio internacional. Este es el primer año que la Orquesta ha tocado en Chile, después de haber estado en Europa durante muchos años.

En Chile, la música ha estado sufriendo una crisis durante muchos años. La Orquesta Sinfónica de Chile, que fue fundada en 1965, ha estado sufriendo una crisis de identidad y de recursos. Sin embargo, en los últimos años, gracias a la ayuda de la Fundación de las Artes y las Letras, la Orquesta ha comenzado a recuperar su prestigio y a atraer a músicos de alto nivel. Este es un paso importante en la recuperación de la música clásica en Chile.

## Temporada Oficial

La Orquesta Sinfónica de Chile tendrá esta vez una temporada de conciertos en Santiago de Chile. La temporada comienza el 15 de octubre con el estreno de la "Nueva Sinfónica '76" de Alfonso Letelier. Después de esto, la Orquesta tocará en Valparaíso y en Viña del Mar. La temporada oficial de la Orquesta Sinfónica de Chile comienza el 15 de octubre.



de hacer a volar. Todo clase de solista va bien. Los conciertos y programas de la Orquesta de Chile. Aparte de esto, naturalmente habrá algo de conciertos locales. Por ejemplo, con la Orquesta de Chambergo de la Cruz que ha estado en Chile hace algunos años y que está en un nivel de gran nivel. De hecho, la Orquesta de Chambergo de la Cruz es una de las mejores orquestras de Chile.

**También Ballet**  
El 31 de marzo se inauguró el Teatro Municipal de Chile con la obra "El Ballet Nacional de Chile". La obra fue dirigida por Víctor Jara y Víctor Ullate. La obra es una adaptación de la obra de Víctor Jara y Víctor Ullate. La obra es una adaptación de la obra de Víctor Jara y Víctor Ullate. La obra es una adaptación de la obra de Víctor Jara y Víctor Ullate.

**Reformas**  
Con Miriam Masegosa, la Orquesta Sinfónica de Chile tendrá una temporada de conciertos en Santiago de Chile. La temporada comienza el 15 de octubre con el estreno de la "Nueva Sinfónica '76" de Alfonso Letelier. Después de esto, la Orquesta tocará en Valparaíso y en Viña del Mar. La temporada oficial de la Orquesta Sinfónica de Chile comienza el 15 de octubre.

De esta, y reemplazando todo el área de Pedagogía Musical.

Este año se estrenó en Chile por vez primera "Nueva Sinfónica '76" de Alfonso Letelier, que se estrenó en Chile por vez primera. Este año se estrenó en Chile por vez primera "Nueva Sinfónica '76" de Alfonso Letelier, que se estrenó en Chile por vez primera.

Los conciertos van a estar más de lo habitual. También se han hecho algunos conciertos en la parte de la Orquesta Sinfónica de Chile. Los conciertos van a estar más de lo habitual. También se han hecho algunos conciertos en la parte de la Orquesta Sinfónica de Chile.

Gracias a la ayuda de la Fundación de las Artes y las Letras, la Orquesta Sinfónica de Chile ha comenzado a recuperar su prestigio y a atraer a músicos de alto nivel. Este es un paso importante en la recuperación de la música clásica en Chile.

## Compositores Nacionales

¿Qué se puede decir de los compositores nacionales? No se puede decir mucho de ellos, pero sí se puede decir que hay algunos que están haciendo una gran obra. Entre ellos se encuentran Víctor Jara y Víctor Ullate. Estos dos compositores están haciendo una gran obra en Chile.

Reproducción de la revista "El Mundo"

**AUTORÍA**

Helfant, Ana

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1976

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Nueva Sinfonía '76 Alfonso Letelier [artículo]. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa